



La Garzette

Bulletin Municipal - Le Hézo



SEPTEMBRE 2021

Dates à retenir

24 septembre

**Accueil
nouveaux habitants**
18h / Mairie

2 octobre

**Après midi chantant
pour nos aînés**
15h / Salle de l'Estran

20 novembre

LOTO
20h / Salle de l'Estran

18 décembre

**Repas dansant de Noël
des aînés**
12h / Salle de l'Estran

MAIRIE LE HÉZO

15 rue Saint Vincent

Tél. 02 97 26 44 87 - accueil@lehezo.fr

Directeur de la publication : Guy DERBOIS

Rédacteur en chef : Jean-François NEDELEC

Réalisation : PHOTEXT - VANNES

Le mot du Maire

Les intempéries et incendies de cet été nous rappellent l'importance des effets du dérèglement climatique sur notre planète. Selon le dernier rapport du Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC), il est démontré que l'activité humaine est responsable « sans équivoque » du réchauffement climatique.

Nous avons la chance de vivre dans une commune qui présente une grande richesse en matière de paysages naturels et de biodiversité. Préserver cette biodiversité est un moyen d'atténuer le changement climatique.

Pour contribuer à la préservation de cet environnement exceptionnel, la commune va réaliser avec l'aide du Parc Naturel Régional du Golfe du Morbihan, et des hézotin(e)s, l'Atlas de la Biodiversité (ABC). Cet inventaire nous permettra d'identifier les enjeux spécifiques liés à celle-ci et nous permettra de mettre en place une politique cohérente de préservation de la faune et de la flore.

L'environnement doit également être pris en compte dans les documents d'urbanisme. La modification du PLU que nous allons engager et le travail que nous faisons avec l'aménageur du futur domaine de Kerfontaine, en coordination avec

Golfe du Morbihan Vannes Agglomération vont dans ce sens.

Nous vivons aussi avec bonheur la possibilité de nous retrouver de nouveau. Les festivités ont commencé par le bal du 13 juillet, puis nous avons accueilli à l'Estran l'association "Toit du monde" en août. Dans les prochains mois, des expositions et des conférences seront programmées, au côté des activités des associations de la commune.

Nous retrouver oui, mais dans le respect du bien vivre ensemble. Un point noir est la vitesse excessive de nombre d'automobilistes sur les chemins et routes de la commune. Je demande donc à tous les habitants d'être attentifs et exemplaires à ce sujet.

Enfin, cette rentrée de septembre voit aussi l'ouverture d'une quatrième classe à l'école Vert Marine et nul doute que tous les élèves et enseignants de cette école labellisée "Air Marine Educatif" sauront impulser les actions qui construiront les changements de demain.

Guy DERBOIS
Maire

La Mairie vous informe Site Internet de la commune lehezo.com

Au-delà des informations pratiques permettant de simplifier toutes les démarches des hézotins et des hézotines, le site internet vous propose une actualité détaillée régulière de tous les événements qui se produisent sur la commune ou dans la région. Régulièrement, pour les personnes qui ont communiqué leur adresse E-Mail dans le formulaire ci contre, une invitation à se connecter sur le site est envoyée pour prendre connaissance d'une information importante.

En parallèle, un résumé des articles publiés sur le site est mis à disposition des habitants sur les panneaux d'affichage répartis sur la commune.



ACCUEIL - ABRONNEMENT AU FLASH D'INFORMATIONS - ACTUALITÉS

Abonnez-vous pour recevoir les flashs d'information de la Mairie du Hézo

Adresse E-mail

J'accède de nouveau cette newsletter et je comprends que je puisse me désabonner facilement à tout moment.

ABONNEZ-VOUS !

**N'hésitez pas à vous abonner,
c'est le meilleur moyen d'être informés**

Transition écologique

En créant un poste d'adjoint à la transition écologique dès son élection en mars 2020, votre équipe municipale s'est engagée à intégrer les enjeux environnementaux dans tous les domaines de gestion de la commune du Hézo.

Pour cela, nous avons renoué les liens avec les nombreux services de GMVA, notamment en ce qui concerne les dépenses énergétiques de la commune (signature de la convention d'adhésion au conseil en énergie partagée), la réduction des déchets verts (relai de la campagne de distribution des composteurs), l'adhésion au club climat (projet entre l'agglomération et les communes pour faire face aux enjeux environnementaux)... et les solutions de mobilité verte.

D'autre part, notre participation active aux démarches du PNR est amorcée. Un bilan de nos sentiers côtiers vient d'être réalisé avec leurs intervenants au sujet des submersions marines. En effet l'entretien et la préservation de nos sentiers est une priorité. Nous allons également prochainement nous inscrire au projet de « l'atlas de la biodiversité », proposé par le Parc. Il s'agit de réaliser un inventaire des milieux et espèces présents sur notre commune. La réalisation de cet inventaire permet de cartographier les enjeux de biodiversité à l'échelle de notre territoire.

Plus concrètement, trois projets réalisés cette année sur notre commune :

Le BACCHARIS

Le baccharis est une plante exotique envahissante qui pousse et se développe très rapidement dans les zones humides du littoral. Sa présence entraîne la disparition des plantes indigènes et nuit significativement à la biodiversité.

Une seule méthode permet de lutter efficacement : l'arrachage.

Depuis le mois d'avril, Le Hézo s'est engagé pour agir, au côté du collectif *anti-baccharis*. Deux étudiants de l'université de Bretagne Sud ont réalisé la cartographie complète de la commune afin de nous permettre de mesurer l'étendue de la présence du baccharis, et ainsi de nous organiser pour des opérations d'arrachage. Leur compte-rendu a révélé que la plante est en effet présente sur tout le littoral du Hézo ainsi que dans la roselière et le marais du moulin, mais de manière modérée. Les ateliers d'arrachage ont débuté le 7 août et s'organiseront jusqu'en octobre (avant la floraison).



Des appels à bénévoles sont lancés, vous pouvez vous inscrire en mairie ou sur le site pour y participer.

La journée Broyage

L'équipe municipale a organisé une journée broyage de déchets verts pour les Hézoains le samedi 12 juin, sur le terrain du local technique de la mairie. Cette journée était destinée aux habitants du Hézo, et réservée aux jardins des particuliers. Il leur a été proposé de récupérer les copeaux issus de leur broyage.



Ce genre d'opération s'inscrit dans la démarche de sensibilisation à la réduction de nos déchets verts. Une autre journée de broyage pourra être envisagée en octobre, à la saison des tailles automnales.

Piégeage du frelon asiatique

Ce prédateur d'insectes s'attaque malheureusement à nos abeilles, chères productrices de miel. L'objectif de la lutte actuellement est donc essentiellement la protection des ruchers.

Il faut savoir que l'utilisation de pièges « faits maison » est nuisible pour les insectes pollinisateurs qui paient un lourd tribut à cause de particuliers, voulant bien faire en participant à la lutte mais qui sont souvent mal informés...

C'est pourquoi la commune a fait appel à Denis Jaffré, un apiculteur qui a inventé un piège sélectif. Le dispositif de capture possède une entrée calibrée au mm pour laisser entrer les reines du frelons asiatiques mais pas celles du frelon autochtone (un peu plus grosses). Les autres insectes, plus petits, ont la possibilité de s'échapper du bac de capture par des fenêtres à leurs dimensions.

Quatre pièges ont été mis en place au Hézo.

Le dispositif est à l'étude et fait l'objet actuellement d'un protocole d'évaluation piloté par le Muséum d'Histoire Naturelle. La commune du Hézo participe cette année à ce suivi qui permettra d'avoir des données précises sur les quantités de frelons asiatiques capturées. Mais il s'agira aussi de mesurer l'impact du dispositif sur les insectes pollinisateurs en dénombrant ceux qui s'y seraient quand même fait piéger. Des étudiants de l'Université de Bretagne sud seront encadrés pour ce suivi de dénombrement et d'identification des insectes collectés dans les pièges.



Article complet sur le site

Entretien de la commune

Notre commune du Hézo est passée en une vingtaine d'année d'un cadre rural à un cadre semi urbain, de nombreux lotissements ont vu le jour, de nouvelles impasses privées ou publiques dénotant une extension urbaine assez forte et concentrée faisant passer la population de 720 en 2010 à 850 en 2020.

Nous avons cependant conservé notre caractéristique de ruralité par les nombreux chemins forestiers ou côtiers qui sont à la fois devenus des lieux de promenades ou de randonnées, mais qui permettent aussi aux cultivateurs et éleveurs de se rendre sur les prairies et champs liés à leurs activités.

L'entretien de la commune ne se résume pas seulement à l'entretien de voiries publiques. Il est plus simple de définir cet entretien par le travail qu'effectuent les agents communaux.

Les agents d'entretien ont pour mission principale d'entretenir les routes et leurs abords afin que la circulation soit toujours possible et ne présente pas de danger. Ils veillent aussi à l'entretien des bâtiments publics, du mobilier urbain, à celui du cimetière, de la mairie, de l'école.

Nos agents d'entretien communal travaillent essentiellement en extérieur, surveillent et interviennent quand c'est nécessaire.

Ils ont différentes missions réparties sur l'année en fonction des saisons et des événements publics et climatiques : assurer l'écoulement des eaux, vérifier les plaques d'égout, éviter les engorgements, entretenir les fossés (embâcles, sédiments...), les accotements et les talus ce qui fut une priorité sur cette année. Nettoyer les routes des objets éventuels, des boues résiduelles, des débris surtout lors des tempêtes

ou fort coup de vent, entretenir les aires de repos, les aires de pique-nique, répandre du sel ou du sable en cas de verglas, débarrasser chaussées et chemins de tout ce qui peut porter obstacle à la circulation, gérer les vannages des étangs et des digues surtout lors de fortes marées pour éviter la submersion des routes et des habitations.

Ils gèrent et entretiennent de même tous les espaces verts publics : ronds-points, terrains de sport, bacs à fleurs, doivent tondre les pelouses, délimiter les espaces verts, tailler les haies, planter fleurs, arbustes et arbres dont dispose la commune, entretenir les panneaux de signalisation endommagés...

Pour les gros travaux que les agents ne peuvent



pas exécuter, parce qu'ils nécessitent l'utilisation d'engins spécifiques que nous ne possédons pas, nous faisons appel à des prestataires comme le SIVEV (Syndicat Intercommunal de Voirie de l'Est de Vannes). C'est en particulier avec le SIVEV que nous avons entamé le curage et remodelage des fossés trop longtemps laissés à l'abandon et que nous poursuivrons tranche par tranche sur les années à venir. Les premiers effets se sont déjà



fait sentir en réduisant les inondations lors des fortes pluies.

Ce sont eux aussi qui mettent en place tout le matériel nécessaire aux manifestations publiques (14 juillet, salle de l'Estran, Grand raid, courses cyclistes ...)

Ils assurent la propreté de la commune, ramassage des sacs de déchets déposés négligemment près des molochs par des personnes irrespectueuses (sacs poubelles, cartons d'emballages, petits et gros électroménagers, bouteilles jetées dans les fossés, déchets verts et autres) puis vont les déposer à la déchetterie.

Bien entendu, ils participent à tous les projets d'amélioration du cadre de vie des hézotins comme la future plaine de jeux, l'aménagement de la mare à canards, la planification de la rénovation des réseaux d'eau pluviale ainsi que l'amélioration de l'éclairage public qui fut mis en place sur la rue de Lezuis et les arrêts de bus.

Alors quand vous les verrez à l'œuvre n'hésitez pas à les saluer et les encourager. Ils travaillent pour notre bien-être à tous.

Samm, le nouveau compagnon des employés municipaux



Il a bien fallu se rendre à l'évidence et accepter de remplacer d'urgence le vieux camion de 30 ans utilisé par nos employés municipaux dont la grande vétusté finissait par mettre leur sécurité en jeu.

Bien que cette dépense n'ait jamais été

programmée dans les budgets des années antérieures, le nouveau conseil a très vite trouvé une solution permettant d'inscrire cet d'investissement en priorité dans le budget 2020.

Il s'agit d'un camion Renault Master 3T5 de 2015, garanti 2 ans, équipé d'une benne avec ridelles hautes, de roues arrières jumelées et d'un coffre permettant aux employés de transporter aisément leurs différents outils et équipements de travaux.

Nous avons décidé de baptiser ce nouveau camion «Samm» qui représente à la fois un prénom phonétiquement et aussi une partie du mot camion en Breton (karr-samm, sammgarr).



Urbanisme

Projets d'aménagement

- Une aire de jeux pour les enfants ainsi que des agrès de parcours santé seront prochainement installés sur la plaine derrière l'école. Ils viendront remplacer les anciens jeux en bois qui ont du être retirés pour des raisons de sécurité. Les jeux pour les enfants seront installés sur deux espaces; un premier pour les enfants jusqu'à 6 ans et un second pour ceux de 6 ans et plus. Une aire aménagée de pique-nique viendra compléter ce nouveau lieu de détente.
- La mare située rue Er Vréneq, ou 6 palmipèdes ont élu domicile, sera également réaménagée. La mare sera curée, les berges agrandies pour augmenter l'espace au sec de tous les pensionnaires... Une nouvelle clôture en ganivelles viendra remplacer le vieux grillage et un banc permettra de flâner devant cet espace de convivialité. Des panneaux d'information préciseront les règles d'alimentation de ces palmipèdes. Un appel à projet sera lancé auprès des habitants pour réaliser un îlot de repos et de protections au milieu de la mare.
- La municipalité réfléchit également à aménager l'espace multisport pour y créer un espace couvert facilitant les rencontres et le partage entre nos enfants, petits et grands.
- Une antenne 3G et 4G pour téléphones mobiles sera implantée sur la commune. 2 sites sont identifiés pour l'installer : soit sur le terrain de l'atelier communal dans la zone artisanale, soit sur un terrain communal sur la route de Surzur. Les conclusions des démarches administratives d'éligibilité de ce deuxième site permettront de statuer sur le choix final.
- Une étude est lancée pour identifier les moyens à mettre en place permettant de réduire la vitesse de circulation dans la commune. Les conclusions pour une mise en œuvre pourraient être budgétées à partir de 2022. L'aménagement de la route du Pouldu reliant le Hézo à St Armel doit être étudié avec le département.

Vie intercommunale

Ultra-Marin et Jeux de Rhuys



Si nous avons tous été bien déçus de l'annulation de la semaine du golf, il faut se réjouir pour la qualité de l'organisation de l'ultra-marin et de la première année des jeux de Rhuys.

Rappelons que pour l'ultra-marin qui s'est déroulé du 2 au 4 juillet, le Hézo a accueilli 2580 coureurs au stand de ravitaillement et de soins positionné derrière l'école.

Un grand bravo aux coureurs, à tous les bénévoles de l'association de l'Ultra-Marin Raid Golfe du Morbihan et aux personnels municipaux pour cette superbe 16^{ème} édition.

A l'initiative des maires des communes de la presqu'île, la première édition des jeux de Rhuys s'est déroulée du 2 au 4 juillet. Elle a permis de réunir des sportifs et sportives



des 8 communes de la presqu'île autour de 18 épreuves individuelles ou collectives.

Le Hézo organisait les épreuves de cyclisme masculin et de cyclisme féminin et participait par ailleurs aux épreuves organisées par les autres communes.

A la fin de la course cycliste les participants et les spectateurs ont pu se rafraîchir à la buvette et déguster des crêpes éligibles à une médaille d'or !

4 podiums ont été gagnés par nos compétiteurs du Hézo en cyclisme masculin, cyclisme féminin, golf féminin et voile.

L'objectif pour la prochaine édition sera de pouvoir constituer des équipes dans toutes les disciplines et ainsi placer notre commune sur le podium du classement général.

État civil

Naissances

- DELALANDE Gaspard, le 12/05/2020
- PIRO DUVAL MONTERO Giulia, le 13/07/2020
- COURANT Gauthier, le 19/07/2020
- DANO Léonie, le 31/10/2020
- LORMAND NGENIS, le 23/04/2021
- CHEVALIER SAUVAITRE Malo, le 21/05/2021
- LE GOUALLEC GICQUEL Lenny, le 11/08/2021
- AUBERT Gabriel, le 19/08/2021
- AUBERT Margaux, le 19/08/2021

Mariages

- GUILLAUME Geoffroy et TISSOT-FAVRE Alice, le 18/07/2020
- LE CORNO Guillaume et PIQUET Laure, le 29/08/2020
- PIRO Damien et DUVAL MONTERO Juana le 17/10/2020
- LÉPINAY Erwan et TAVENNEC Marie, le 03/04/2021
- LE SEGRETAIN DU PATIS Baudouin et DE GOURCY Marie le 26/06/2021

Décès

- CLICQ Bernard, le 23/06/2020
- PALMADE Gaëlle, le 25/01/2021
- MAZÉ Madeleine, née BERNARD le 28/01/2021
- LOPPION Claudine née CRETA, le 09/04/2021
- COGGIOLA Anne Marie née RAOUL, le 27/04/2021
- GACHET Yves, le 18/05/2021
- MERCKX Monique, le 09/08/2021
- LAUNAY Ludovic, le 29/08/2021



Pour chaque mariage célébré à la mairie, la municipalité offre un arbre fruitier aux mariés. Ces arbres sont plantés derrière l'école et constituent progressivement «l'allée des mariés». 2020 était l'année des pommiers, 2021 celle des pruniers.

Le bal populaire du 13 juillet

Tout en respectant les contraintes et règles sanitaires, la municipalité et les associations (Hézo loisir, l'amicale de l'école Vert Marine, et l'association des aînés le Hézo/St Armel) ont pu organiser le bal populaire du 13 juillet.



250 personnes ont répondu présent pour y participer.

L'apéritif offert par la mairie a été suivi de repas et de boissons à consommer sur place (barbecue, frites, crêpes et galettes ...)

Puis le bal a été lancé avec un répertoire de musique adapté à tous les goûts.

Le plaisir de se retrouver enfin était palpable et le soleil nous a offert une vue magnifique.



Hézo Loisir redémarre

L'année passée n'a malheureusement pas permis à HEZO LOISIR de vous faire partager ses passions et savoir faire (couture, chant, théâtre, danse, gym)



Les cours, pour les personnes munies du pass sanitaire, vont pouvoir enfin reprendre rapidement dès le mardi 14 septembre à la salle de l'Estran, notamment

- Initiation danse et théâtre (pour les enfants de 5 à 11 ans)
- Modern jazz à partir de 12 ans à 99 ans....
- Gymnastique douce pour adultes
- Couture de 5 ans à 99 ans....

L'animation pour les enfants de 5 à 11 ans est encadrée pendant 1/2h par Michèle-Paule CARO qui enseigne aux petits l'expression orale et corporelle La 2^{ème} 1/2h est assurée par Camille et Corinne FEUTRY, animatrices de danse classique et modern jazz.,

La couture, comme le secrétariat sont assurés par Françoise DELETRE, qui est également la costumière de chacun de nos spectacles annuels.

Trois cours de couture ont lieu par semaine en collaboration avec Marie-Claude ROY et Catherine MOUROT.

Le cours de gymnastique d'entretien est animé par Cédric CATTO, le mercredi matin .

HEZO LOISIR participe aussi à l'organisation de Festivités comme le goûter de Noël, le Carnaval, le spectacle en Juin, la Semaine du Golfe, les Jeux de Rhuyts ...

Pour tout renseignement complémentaire, n'hésitez pas à consulter notre blog Hezoloisir.blogspot.com

Au plaisir de vous rencontrer



L'amicale laïque de l'école Vert Marine du Hézo

Cette année encore aura été particulière, nous espérons une période plus joyeuse à partir de maintenant.

Nous n'avons malheureusement pas pu maintenir le spectacle de Noël, ni le vide grenier, mais ceux-ci seront renouvelés cette année.

Nous avons tout de même pu mener à bien certaines manifestations et même en initier des nouvelles.

Les repas à emporter ont eu un vif succès. Merci à notre cheffe cuisinière Carole ! Cette année, la nouveauté a été la vente de sapins.

Un grand merci aux organisateurs du carnaval (Rémi-Anne-Laure...), motivés jusqu'à la dernière minute, avant qu'une restriction sanitaire ne vienne l'interdire.

Un grand merci également à Gaëtan, qui gère les locations chapiteaux, tables, bancs et grands barbecues. En cas de besoin n'hésitez pas à faire votre demande sur alh56@orange.fr

Nous avons pu clôturer l'année par un petit goûter, même si la pluie s'est invitée, ce fut un moment bien sympathique.

Nous avons pu offrir aux enfants le spectacle et ateliers « ramdam » en plein air pour le bonheur des petits et des plus grands.

Nous avons terminé en beauté avec une nouveauté que nous espérons reconduire « le bal populaire » qui se tenait au moulin à marée.

Vous êtes venus nombreux et nous vous en remercions ! Grâce à la mobilisation des bénévoles des 3 associations du Hézo et de la municipalité, un super temps, un merveilleux spot avec un beau couché de soleil, de la bonne musique et une superbe ambiance, cela a aussi permis de lier des amitiés entre les associations et de faire connaissance !

Les manifestations à prévoir pour l'année 2021/2022

- Le spectacle et le repas de Noël (décembre)
- Le carnaval (mars) • Le vide grenier (avril)
- La fête de l'école (juin) • Les viennoiseries chez vous un dimanche matin • Le goûter à 16h30 le vendredi

Si le covid nous laisse tranquille d'autres projets sont à venir, vous en serez bien évidemment avertis par mail, ou par le biais de Facebook et du site de la mairie...

Le bureau sera renouvelé en assemblée générale de septembre. En effet la présidente, la trésorière et la secrétaire nous quittent pour voguer vers de nouveaux projets.

Mais pour que tout cela existe, nous sommes toujours à la recherche de parents bénévoles pour rentrer dans le bureau et aider ponctuellement sur les manifestations.

Chers parents, nous avons donc plus que jamais besoin de vous !!!

Et pour finir, UN GRAND BRAVO et UN GRAND MERCI aux bénévoles de cette année ainsi qu'à la mairie, Laëtitia et aux services techniques. Sans eux rien ne serait possible.

Information pour les nouveaux parents, nous avons une page Facebook, mise à jour tout au long de l'année pour vous informer sur les manifestations à venir et les projets destinés aux enfants.

Pour rappel : Les manifestations organisées par l'amicale et l'équipe éducative sont au profit des enfants pour financer leurs différentes sorties sur l'année.



Association des retraités le Hézo / St Armel



Cela fait plus d'un an que ce virus nous empêche de profiter pleinement des activités liées à notre association.

Nous avons cependant pu organiser une marche à pied les 1^{er} et 3^e Jeudi du

mois où nous avons pu découvrir ou redécouvrir notre belle région.

Nous avons également procédé à Notre assemblée Générale par correspondance.

Un grand merci aux organisateurs et aux adhérents pour leur participation.

La vie ayant repris à peu près son cours normal, nous avons fait notre sortie à « Saumur » (Le cadre noir) et avons pu organiser un repas courant juin 2021.

Depuis nous avons participé avec les autres associations aux Jeux De Rhuy, au bal populaire du Hézo et à la caravane de Kenleur à Saint Armel.

Nous avons prévu de reprendre toutes nos activités à partir du 2 Septembre 2021 avec un repas prévu à la salle de L'Estran le 14 Octobre, pour commencer...

A très bientôt et prenez soin de vous.

Le CCAS



Au-delà d'actions réalisées individuellement pour certains habitants de la commune, le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) a maintenu, tant faire se peut quelques activités collectives dont un atelier équilibre et un panier garni pour le Noël de nos aînés.

Il est rappelé que le CCAS a pour but de mettre en œuvre les solidarités et d'organiser l'aide sociale au profit des habitants de la commune.



Prochainement un questionnaire vous sera proposé pour identifier les réels besoins de la population. Le dépouillement de ces questionnaires permettra de concevoir un projet social communal basé sur les besoins réels.

Le CCAS peut être joint par mail : ccas@lehezo.com
ou par téléphone : 02 97 26 44 87

École

Rentrée 2021 2022



La rentrée a vu son lot de nouveautés, tout d'abord avec l'ouverture d'une 4^{ème} classe.

Cette année il y a donc :

- 1 classe maternelle TPS/PS/MS
- 1 classe GS/CP - 1 classe CE1/CE2
- 1 classe CM1/CM2

3 nouvelles enseignantes sont venues rejoindre l'équipe pédagogique :

- Mme Goutard qui sera en CE1 /CE2
- Mme Mingoube qui sera en maternelle jeudi et vendredi et en CM1/ CM2 le lundi
- Melle Lebon qui sera en GS/CP le lundi.

De nombreux projets sont en cours de préparation mais Madame KOSZO, Directrice de l'école veut déjà préciser :

Que l'année sera sportive en commençant par un stage de voile pour les CM1/CM2 et de la piscine pour les CP/CE1/CE2.

Qu'elle sera artistique avec un projet en collaboration avec le musée de la Cohut à Vannes et un projet de danse avec une chorégraphe en lien avec le travail sur l'aire marine.

Et qu'enfin elle sera scientifique avec un séjour découverte à Océanopolis de Brest.

De son côté, la municipalité a profité des vacances d'été pour effectuer des travaux d'aménagement de l'école :

- Un chemin partant de l'entrée côté Impasse du Clos Stivell et longeant la cour a été créé. Il permet de rejoindre l'entrée principale par un cheminement stabilisé (zéro artificialisation) et éclairé.
- Le grillage côté Impasse du Clos Stivell a été changé et divers travaux d'entretien des bâtiments réalisés. Le patio a également été nettoyé et redécoré.
- Côté sécurité, la signalétique des sorties de secours a été remise à niveau dans la cantine.

Et pour accompagner la création de la nouvelle classe et le réaménagement des salles, divers mobiliers ont été installés ainsi que deux vidéo projecteurs interactifs.

A cours terme, le changement d'éclairage par des éclairages LED de l'ensemble des salles sera finalisé, des rideaux occultants seront installés dans la salle de motricité et le grillage côté entrée principale sera remplacé.

